

BROADCAST

Sinergitas TNI-Polri, Polsek Rajapolah Polres Tasikmalaya Kota Gelar Cooling System Pasca Pilkada di Desa Manggungsari

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.BROADCAST.CO.ID

Dec 30, 2024 - 11:03



Tasikmalaya, 30 Desember 2024 – Dalam rangka menjaga stabilitas keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) pasca Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada), Polsek Rajapolah Polres Tasikmalaya Kota bersama Koramil setempat melaksanakan kegiatan cooling system di Desa Manggungsari. Kegiatan ini

bertujuan untuk menciptakan suasana kondusif dan harmonis di tengah masyarakat pasca dinamika Pilkada.

Kapolsek Rajapolah, IPTU Roni Hendiawan menyampaikan bahwa sinergitas antara TNI dan Polri menjadi kunci utama dalam menjaga situasi tetap aman dan terkendali. "Kami ingin memastikan bahwa pasca Pilkada, masyarakat tetap bersatu dan tidak terpecah akibat perbedaan pilihan. Melalui kegiatan cooling system ini, kami memberikan pesan-pesan kamtibmas untuk meredam potensi konflik," ujar IPTU Roni

Dalam kegiatan tersebut, petugas menyampaikan pesan kepada masyarakat untuk tetap menjaga persatuan, menghindari berita hoaks, serta tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang dapat memecah belah. Selain itu, aparat juga mengajak tokoh masyarakat dan perangkat desa untuk turut serta dalam menciptakan suasana damai.

Kapolsek Rajapolah menambahkan bahwa peran aktif masyarakat sangat penting dalam menjaga keamanan. "Kami bersama-sama dengan TNI berkomitmen untuk terus bersinergi dalam menjaga wilayah tetap kondusif. Mari kita jadikan momentum ini untuk mempererat silaturahmi dan kerukunan di Desa Manggungsari," ungkapnya.

Masyarakat Desa Manggungsari menyambut positif kegiatan ini. Kepala Desa Manggungsari, mengapresiasi langkah TNI-Polri dalam menciptakan suasana aman. "Kegiatan ini sangat membantu masyarakat untuk kembali fokus pada kebersamaan dan pembangunan desa, tanpa adanya perpecahan," kata Dedi.

Polsek Rajapolah mengimbau masyarakat untuk terus menjaga kedamaian dan melaporkan setiap kejadian yang berpotensi mengganggu kamtibmas kepada pihak berwenang. Dengan semangat kebersamaan, diharapkan situasi di Desa Manggungsari dan sekitarnya tetap aman dan damai pasca Pilkada.